



イオンで買い物

生活介護では、10月10日に、イオンで買い物体験を行いました。この日は、弁当が休みの日だったのでお昼を中心に、それぞれ一人1,000円の予算で買い物を楽しみました。中には、大きなハンバーグ弁当を買って悦に入っている人もいました。それに、全員、お茶等の飲み物も購入しました。生活介護は個別に対応することが多いので、集合写真は貴重です。

なお、今回から、スタッフはお揃いのスタッフジャンパーを着用しています。



10月10日 イオンにて



いも掘り

今年も地域の方々の協力を得て、サツマイモの収穫をすることができました。放デイと生活介護・児童発達支援は畑に行く日を変えて収穫作業に取り組みました。今年も豊作でしたが、驚いたのは利用者の皆さんの反応です。何度か経験しているベテラン揃いなので、作業の要領を理解し、なおかつイモの美味しさを知っているのか、みんな真剣にいも掘りをしました。なお、収穫したイモは、この後の焼きいも大会などで活用する予定です。



水梨キッズかふえ

ばっばのはっと汁

大島フォーク村

毎月1回、旧水梨小学校を会場に開かれているイベントです。多機能型事業所いっぽを運営するNPO法人水梨かふえや地域の方々が主体となって運営しています。今回はミニコンサートということで、いっぽのスタッフも参加しています。左下は無料で提供される「ばっばのはっと汁」の様子です。(合成)

年末年始の「いっぽ」の営業日について

2024年12月30日(月)から2025年1月4日(土)まで休みとなります。2025年の営業は、1月6日(月)から開始します。



ドライブ

外で活動できる季節になりましたし、施設の外に出かける活動を取り入れようと考え、最近はドライブを活動の中に取り入れています。10月23日(水)の午前中に生活介護の皆さんで大谷地区の菖蒲沢公園まで出かけてきました。広い駐車場など、すっかり公園に整備されていて、深まりつつある秋を満喫してきました。利用者も喜んでいてとても好評でした。

みんなで話せばリフレッシュ ママかふえ

11月25日(月曜日)

10:00~12:00

今回の講師は、嘱託言語聴覚士の小野寺さん、発達支援の佐藤牧子先生です。今回の講師の先生は、発音などの言語面だけでなく、コミュニケーションの在り方についても学んでいる方です。どなたでも参加可能・無料です。お気軽にご参加ください。

編集後記 前回の「いっぽだより」でグループホームとショートステイの計画をお知らせしましたが、たくさんの反響をいただきありがとうございます。実際はこれからの課題が満載で正直、これから計画を立てます。大きな課題は、新しいスタッフの募集です。皆さん周知をよろしくお願いします。